



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, informa que el próximo sábado 28 de enero a las 20.30 horas se celebrará la Primera Cantada Pagesa en la Sala de Cultura, Cinema. La entrada será gratuita.

Este primer recital lo ofrecerán los alumnos del taller de música Tradicional, dirigidos por el profesor y músico Xumeu Joan, y otros voluntarios que se han querido sumar a esta cantada. Esta iniciativa de la escuela se enmarca dentro de la política de proteger y mostrar las actividades musicales tradicionales de Formentera.

En la Escuela Municipal de Música asisten unos 350 alumnos. En el centro se imparten estudios oficiales de música y danza de Enseñanzas Elementales y de Enseñanzas Profesionales. Esta escuela ofrece las titulaciones elementales de las especialidades de flauta travesera, guitarra y piano.

Además, la escuela, como es una escuela autorizada, puede impartir estudios reglados (oficiales) y no reglados. Con esta ventaja, se imparten desde estudios de Iniciación a la Música para niños de 6-7 años, hasta talleres de Música Tradicional pasando por estudios de Enseñanzas Profesionales abarcando así todas las edades y opciones que los alumnos puedan tener.

Asimismo, dado el carácter abierto de esta institución, cada curso se va ampliando y modificando la oferta formativa del centro dependiendo de la demanda de la población y las posibilidades organizativas.

Puede encontrar más información en la web <http://escolamusica.conselldeformentera.cat/> y encontrará todas las actividades programadas en [agendaformentera.cat](http://agendaformentera.cat/evento.php?id_evento=415&id_eventosesion=3414&titulo=i-cantada-pagesa), http://agendaformentera.cat/evento.php?id_evento=415&id_eventosesion=3414&titulo=i-cantada-pagesa

